

道路ユーザー ネットワーク 広場



ビフォーTW。奥様に「レジェンド」と呼ばれる伊東氏（64歳）、いざレストア開始！



ほぼ全バラ。実は6万キロのエンジンは不良で、同型を探してもらい移植しました。



知り合いの業者で全塗装されたカバー類。これだけで花嫁さんに変身。

大きくてエンジンした新型ジムニー、そして誕生60周年アニバーサリーのスペーカーが大人気です（私も欲しい！）。長く愛されるものたちには、コンセプトや遊び心や実用性や汎用性など、共通の何かがある気がします。そして最近生まれ出される車両は、当然漏れなく優秀なエコ仕様。けれど私が久々に手に入れた愛車は、なんとエコよりユーニクさがポイントの30年前の旧車でした。信州は走行可能なオフロードが比較的多い林道天国なのです、そこを行くための2500cc前後のバイクを選び悩んで早一年。いよいよ購入という時になつてひょんなことから浮かび上がったのが、ヤマハTW

200というオフも走れ
愉快なバイクでした。太
バルーンタイヤが最大の特
徴ですが、太過ぎてオフの
走行性はイマイチ。そ
して可愛さとアリ気なさが
りなのに、かつて若者をモ
ト心に一世を風靡したことが
ありました。タイヤをオフ
からオンに変え、バッヂ一
つを外すなど様々な手を取
えてストリート仕様にすれば、
テレビドラマでキムタ
クが乗っていた通称「チ
ーダバー」に大変身。
遊び心多きこのバイク、
すべてほ人のご縁から始
りました。我がカブエのお
客様で夫の知り合いだった
T氏が、やはり共通の知り
合いである長野県大町の土
工家、檜野文平氏の形見
けとして頂いたもの。で

うでした。しかし、ここ信州はまた、レストア王国。どんな家にも蔵があり、そこには旧車がゴロゴロ。そして現役で走っている元気な旧車の多さでは、おそらく日本一（孔子推定）！ 当然旧車再生専門のバイクショップや個人がたくさん存在します。ピーピンと来たのは、カフエのお客様で2桁に上る旧車を蘇らせたレストアマニアの伊東省一氏。マッハIII、YD3、コレダ、CT250などといった古の名車に、まさに「アート」が施された車両が並んでいました。

実は伊東氏も槇野氏と云ふがあつたことが分かり、TWを巡って不思議な点線が繋がります。そなご縁もあり、「いいよ」とレストアを引き受けました。いたバイク50台は、ほとんどが新車か新古車。レストアが必要な状態から乗つたものが今まで乗りました。なんだからうドキ。とはいえ作業は伊東氏。私はヤフオクでひとつもの部品を調達し、ネットで呼びかけて新しいシートを見つけ、新品のタイヤを買いました。1ヶ月後に見た時

三好礼子
エッセイスト・元国際ラリースト
～<http://www.fairytale.jp/>～



びっかひかのアフターTW。「安曇野單車会」代表の伊東さんの胸は噴火上で「な



どこまでもトコトコ行けそう。ついに夫もお風呂道に日當はてしなったみたい

の感動といったら、もう（涙でそう）！ タンク プラスティックパートはすべて真っ白に塗装され配線は美交換。分解清掃した箇所は膨大で、頭が下ります。新品部品がないのはネットや足で探すなりの手間暇も大変だったでしょう。何より大変だったのは、今年の夏の暑さだったかもしれません。

魔法の手にかかったT 200、さっそく乗つてると、これがまた感動たいてしてスピードは出ない（時代に逆行？）。エンジン音や振動がく、エンジン音や振動がく、ずっとニヤニヤします。20キロの間に、100回くらい叫んだかもします。く、「コレ、楽しすぎる！」。かつて日本一周して、T 200というズスキバイクの匂いがしたのですが、よく考えたら時代がく、「すべての道をゆく」というコンセプトが同じでした。車名のTWは、トールウェイのこと。オーバル&オフの道をゆっくり行き道マップ、作らなくって、このバイクで近場の。ワクワクが止まりまん♪

どこまでもトコトコ行けそう。ついに実現！

九州の散歩道

長崎に残る

フリー・ジャーナリスト

今年7月に世界遺産に登録された「長崎と天草地方の潜伏キリシタン関連遺産」。以前このコーナーで紹介した外海（そとめ）地区の集落も含まれています。昨年の宗像・沖ノ島に統じて九州から2年連続の登録で、豊かな文化を持つことにちょっと誇りを感じます。

登録された中から今回ご紹介したいのは大浦天主堂です。すでに観光地として多くの人が集まる場所になっていますが、ここは世界の宗教史上でも劇的な「信徒発見」の舞台です。

1865年の天主堂完成直後に、浦上の潜伏キリストンたちがここを訪れ、密かに守り続けてきた信仰を外国人神父に告白しました。

連日の猛暑は、さすがに「心頭滅却すれば火もまた涼し」の気合では乗り越えられません。夏日、真夏日、猛暑日、酷暑日、半端ない暑さ、これまでに経験したことのない暑さ、命に危険がある一つの災害など、続く熱帯夜の中で考へているのかと思うと、表現者の苦労が、ひしひと感じられます。それに、台風が日本列島を東から西へ縦断するなど私の記憶にない事でした。予想をすること

ハツと

思いました

「信徒たちの丘」

—ナリスト 湯浅玲子

「信徒発見」のニューマ

ローマ教皇にも伝えら

その日はカトリック教會

の記念日となつている

です。

外国人居留地中に建
られた大浦天主堂は、古
ヨーロッパ建築を代表す
ゴシック調の教会として
内最古のもの。聖堂内を
るステンドグラスには
100年前のものもあ
うです。長崎に投下さ
原爆で傷つきましたが、
の後修復され、洋風建築
しては国内で初めて国定
指定されました。

実は、大浦天主堂には
本二十六聖殉教者天守閣
いう正式名称があります。
その名の通り、日本二
聖人に捧げられた教会
ですが、このことは竟然
知られていません。

トマホーク

は難しい事で
しかし、世
はA—Iだの、
人工知能の
と騒ぎたて
いる時代です
から、もう少
し的確なシミ
ユレーン・ヨ
ン、予測、指
示ができる
ものかと思つ
てしまいま
す。近年の自
然災害に対
する対応を振り
返ると、まづ

最初に、これまでに経
た事のないとか、五十年